

年明け早々に、地震や飛行機事故などのニュースが飛び込み、不安な気持ちになった方も多いのではないのでしょうか。地震やコロナの変異株の流行など、心配なこともあります。伊勢特小学部では、できることを一つ一つ頑張ってお子さん達のいい表情がたくさん見られるように支援していきたいと思います。1年間のまとめとなるよう、3学期もご理解とご協力よろしくお願いたします。

野球しようぜ！

大谷翔平選手からグローブのプレゼントが届きました。



「ぐるーぶを」
児童会役員を中心に動画をつくり、全学年に紹介します。

欠席等の連絡方法

etoku-net ご活用ください



夜間、休日、学校閉庁中の連絡方法
(欠席等の連絡以外)



学部携帯

見通しのある生活

先日の避難訓練では、全員が落ち着いて避難できました。これってとっても素晴らしいことなんです！！いつもと違うことに落ち着いて対応するためには、いつものことへの見通しの持ち方の学習が必要です。小学部ではスケジュールや手順など、見通しを持って、主体的に活動に取り組むための学習を日々積み重ねています。ご家庭ではいかがですか？もうすぐ年度が変わり、環境の変化がある季節になります。見てわかる予定表の活用などに取り組むと、子どもも大人も安心して過ごせるようになると思います。何から始めればいいのかなどの相談を、ぜひ、担任としてみてください。

1月から
担任が変更
になりました。